
 

 

 

 

 

 

深水埗區議會文件  187/18 

 

交通事務委員會  

第 16 次會議工作報告  

 

交通事務委員會於 2018 年 7 月 19 日舉行第 16 次會議，會議的主要事

項概述如下：  

 

討論事項  

 

(a) 「人人暢道通行」下一階段計劃  為深水埗區內兩座行人天橋

(結構編號：SSP01 及 SSP02)加建升降機設施 (交通事務委員會文

件 53/18) 

委員會知悉路政署將會為深水埗區內兩座行人天橋 (結構編號：

SSP01 及 SSP02)加建升降機設施。  

 

(b) 

 

關注荔枝角臨時停車場有機會用作設立過渡性房屋 (交通事務委

員會文件 54/18) 

委員會關注位於荔枝角的過渡性房屋項目，希望政府妥善處理相

關項目。  

(c) 

 

要求研究在深水埗區增設政府停車場 (交通事務委員會文件

55/18) 

委員會希望運輸署考慮委員的建議，研究在深水埗區增設政府停

車場。  

(d) 要求在深水埗非樓宇密集的地方設立可供石油氣瓶車停泊的泊

位或停車場 (交通事務委員會文件 56/18) 

委員會希望警方加強打擊深水埗區內違泊的石油氣瓶車，並請政
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府在區內增加石油氣瓶車的泊位。  

(e) 要求改善興華街西雙程行車安排 (交通事務委員會文件 57/18) 

委員會知悉運輸署會改善興華街西雙程行車安排。  

(f) 

 

要求清麗苑行人天橋增建升降機連接天橋及荔景山路往瑪嘉烈

醫院 (交通事務委員會文件 58/18) 

委員會希望運輸署研究在清麗苑行人天橋加設升降機或扶手電

梯，方便市民前往荔景山路。  

(g) 要求解決青山道元州街建築地盤佔用行車線問題 (交通事務委員

會文件 59/18) 

委員會請運輸署、警務處及市區重建局改善上址地盤佔用行車線

的問題。  

(h) 要求部門更主動清理違法佔用泊位電單車 (交通事務委員會文件

60/18) 

委員會請警方及地政總署理順程序，妥善處理違法佔用泊位的電

單車和加強執法，並在下次會議向委員會匯報進度。  

跟進事項  

(a) 交通事務委員會討論事項的跟進行動核對表 (交通事務委員會文

件 61/18) 

 委員會討論了以下項目：  

(i) 「定點開出」成效不彰  要求巴士公司加開班次解決脫班問

題 (交通事務委員會文件 23/15) 

委員會知悉新巴已安排 702號線巴士在又一城定時開出，以穩定
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該線的班次。  

(ii)  要求改善蘇屋邨服務大樓橫過保安道的過路設施 (交通事務

委員會文件 78/16) 

委員會知悉有關工程擬於本年 7月下旬展開。  

 

(iii)  及早解決福榮街 (介乎昌華街及青山道 )貨物阻街問題  避免

「喜遇」入伙後出現嚴重滋擾及社區衝突 (交通事務委員會

文件 27/18) 

委員會希望相關政府部門通力合作，改善福榮街貨物阻街問題。 

 

(b) 運輸署 /路政署過去兩個月內完成、正在施工或規劃中的區域交

通改善工程項目及時間表 (交通事務委員會文件 62/18) 

委員會知悉有關進度匯報。  

其他事項  

委員並無提出其他事項。  

 

深水埗民政事務處  

區議會秘書處  

2018 年 8 月  


